
児童会総会開催
〈本当にありがとう。そしてよろしくお願いします〉

児童会総会が２月７日

（水）に開催されました。

各委員会の委員長が今年

度の活動を振り返りまし

た。「みんな力を合わせ

てしっかりと責任を果た

せた。」「活動を工夫する

[元委員長] ことができた。」等の前向

きな弁が聞かれました。その後、新委員長が

自己紹介と抱負を述べました。

最後に校長の言葉と

して低学年には、児童

会活動を楽しんだり活

動に協力したりするこ

とが役割であることを。

高学年には、よりよい

児童会を目指して自主

的・主体的に活動してい

くことの大切さについ [新委員長]

て話しました。


